

**BODE**

**Galerie**

Lorenzer Straße 2  
D-90402 Nürnberg

  
**DIALOGPOST**  
Ein Service der Deutschen Post



## EINLADUNG

Bei Umzug mit neuer Anschrift zurück!

### Ein Künstlerehepaar

Skulpturen von Christiane Erdmann  
und  
Malerei von Wulf Winckelmann

*Artist Couple*

*sculpture by Christiane Erdmann and  
painting by Wulf Winckelmann*

**Bode – ART your life**

**BODE**

**Galerie**

Bode Galerie & Edition GmbH  
Lorenzer Straße 2  
90402 Nürnberg  
Deutschland

Tel.: +49 (0)911 5109 200  
Fax: +49 (0)911 5109 108  
E-Mail: [bode@bode-galerie.de](mailto:bode@bode-galerie.de)

**Öffnungszeiten:**  
Dienstag bis Freitag 11 bis 18 Uhr  
Samstag 11 bis 16 Uhr

**Termine außerhalb unserer Öffnungszeiten  
sind nach Vereinbarung möglich.**

Open 24 hours  
[www.bode-galerie.de](http://www.bode-galerie.de)

Follow us on Instagram  
[www.instagram.com/bode\\_galerie](https://www.instagram.com/bode_galerie)



**Christiane  
Erdmann**



**Wulf  
Winckelmann**

Wir laden Sie und Ihre Lieben herzlich zur Eröffnung der Ausstellung **Ein Künstlerehepaar** mit Skulpturen von Christiane Erdmann und Malerei von Wulf Winckelmann ein.

*You and your friends are cordially invited to our **Artist Couple** exhibition with sculpture by Christiane Erdmann and painting by Wulf Winckelmann.*

Eröffnung am Sonntag, den 15.03. von 11 – 14 Uhr,  
in der Bode Galerie mit einer Einführung durch Klaus D. Bode

*The opening reception for our exhibition on Sunday, 15th March from 11am to 2pm in the Bode Gallery.  
An introduction speech will be held by Klaus D. Bode.*

Christiane Erdmann und Wulf Winckelmann sind anwesend.

*The artists Christiane Erdmann and Wulf Winckelmann will be present.*

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!  
*We are looking forward to your visit.*

Klaus Bode mit dem Team der Galerie  
*Klaus D. Bode with team*

Dauer der Ausstellung: 15.03 bis 11.04.2020  
*Running Time: 15th March to 11th April 2020*

Öffnungszeiten: Di-Fr von 11 – 18 Uhr,  
Sa von 11 - 16 Uhr,  
Montags nach telefonischer Vereinbarung  
*Opening Hours: Tuesday to Friday 11am to 4pm and  
Saturday 11am to 4pm, and by appointment.*

**Christiane Erdmann**  
**Tasche/Bag III**  
2017, H.105 cm  
Holz farbig gefasst  
*wood coloured*



**Wulf Winckelmann**  
**Gehölz/Grove**  
2016, 70 x 60 cm  
Mischtechnik auf Leinwand  
*mixed media on canvas*



# Christiane Erdmann

**Coco I-VII**  
je. 2018/19, H.151-157 cm, Holz farbig gefasst/wood coloured

## Skulpturen-Serie Coco von Christiane Erdmann

Eleganz ist etwas zeitloses, etwas nicht direkt Greifbares. Ein Jeder verbindet mit dem Wort Eleganz etwas Unterschiedliches: Aussehen, Bewegung, Stil. Die Künstlerin Christiane Erdmann schafft es die einzigartige Essenz dieses Ausdrucks in einer Holzskulptur zu bündeln und gibt dieser personifizierten Figur der Eleganz die Reminiszenz der ikonischen Coco Chanel. Obwohl die Skulpturen in ihrer Beschaffenheit starr sind, kann man beinahe vor dem geistigen Auge die sanften und feinen Armbewegungen und ein Augenblinzeln hinter den stolzen Augen erkennen. Christiane Erdmann gelingt mit dieser Skulpturenreihe nicht nur eine Hommage an Coco Chanel, welche die Modewelt revolutionierte, sondern auch eine Ode an die Simplizität der Schönheit. Die Skulpturen mit Sockel sind aus einem Stück gefertigt.



## Sculpture series Coco by Christiane Erdmann

*Elegance is something timeless, something not directly tangible. Everyone associates something different with the word elegance: appearance, movement, style. The artist Christiane Erdmann manages to bundle the unique essence of this expression in a wooden sculpture and gives this personified figure of elegance the reminiscence of the iconic Coco Chanel. Although the sculptures are rigid in nature, one can almost see in front of the mind's eye the gentle and fine arm movements and a blink of an eye behind the proud eyes. With this series of sculptures, Christiane Erdmann not only pays homage to Coco Chanel, who revolutionized the fashion world, but also creates an ode to the simplicity of beauty. The sculptures with base are made of one piece.*

**Tasche/Bag I**  
2017, H.110 cm  
Holz farbig gefasst  
wood coloured



**Tasche/Bag II**  
2017, H.101 cm  
Holz farbig gefasst  
wood coloured



**Hummer/Lobster**  
2017, H.96 cm  
Holz farbig gefasst  
wood coloured



# Wulf Winckelmann



**Bergmorgen/Mountain Morning**  
2012, 110 x 180 cm  
Mischtechnik auf Leinwand  
mixed media on canvas



**Der letzte Schnee/The Last Snow**  
2011, 170 x 200 cm  
Mischtechnik auf Leinwand  
mixed media on canvas

## Landschaftsmalerei von Wulf Winckelmann

Weiter Himmel, endloser Horizont, Wolkenmassen, Meer, Wiesen, Felder, Sand und Gewässer - von stimmungsvoller Morgendämmerung über dem rauhen Meer über eindrucksvolle Wolkenberge in eingeschnittenen Berggipfeln bis hin zu freundlich-hellen Dünenbildern findet sich im Oeuvre des deutschen Malers Wulf Winckelmann jede Form der Landschaft. Der Künstler schafft aus Acrylfarbe, Pigmenten und Tuschen, welche er virtuos mit Spachtel und Pinsel aufträgt, faszinierende atmosphärische Landschaften.

## Landscape paintings by Wulf Winckelmann

*Wide skies, endless horizon, masses of clouds, sea, meadows, fields, sand and water - from atmospheric dawn over the rough sea to impressive mountains of clouds in snow-covered mountain peaks to friendly, bright dune paintings, the oeuvre of the German painter Wulf Winckelmann includes every form of landscape. The artist creates fascinating atmospheric landscapes from acrylic paint, pigments and inks, which he applies virtuously with spatula and brush.*



**Waldrand/Edge of the Forest**  
2015, 50 x 40 cm  
Mischtechnik auf Leinwand  
mixed media on canvas



**Frühling/Spring II**  
2018, 70 x 60 cm  
Mischtechnik auf Leinwand  
mixed media on canvas